
 
 
 
 
 
 
 

2003-2004年度国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 
Lend a Hand 「手を貸そう」 

RI District 2640 Japan RI 会長 ジョナサン B.マジィアベ 
第 2640地区ガバナー 前窪貫志 

第 1354 回例会 16 年 4月 26 日(月) 
 於 海南商工会議所 12:30～ 

 

１．開会点鐘      会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

３．お客様のご紹介 
  野村證券㈱和歌山支店 支店長  大森 勝様 

資産管理課 課長代理  隅田 昇様 
４．出席報告  

会員総数 73 名 出席者数 50 名 出席免除会員 2名 

   出席率 70.42％ 前回出席率 81.69％ 
 

５．会長スピーチ     会長  田中丈士 

 今日は、4月も終りに近づき春とも別れる頃となり
ました。鯉のぼりも勇ましく空にひるがえり、5月 5
日の「子供の日」そして、立夏となります。本日のゲ

スト卓話は野村證券和歌山支店長の大森勝様にお越

しいただいております。御多忙の所をありがとうござ

います。宜しくお願い致します。 
 前例会で申し上げました次年度会長エレクト及び

理事役員の指名選考の件につきまして例会後、本年度

及び次年度理事役員による臨時理事会を開催致しま

して、次年度会長エレクト及び理事役員の指名選考を

致しました。よってこの後、皆さんの御審議をお願い

致すべく臨時総会とさせていただきます。 
 只今から、臨時総会を開催致します。慣例によりま

して、会長は議長を務めさせていただきます。本日、

臨時総会は年次総会と同じくクラブ細則第 4 条第 3
節によりまして、会員総数の 3分の 1を持って総会の
定足数となっております。充足致しておりますので、

臨時総会は成立致しております。議事に移ります。前

例会後、本年度及び次年度の理事役員による臨時理会

を開催し、欠員となりました次年度会長エレクト及び

理事役員を指名選考致しました結果会長エレクトに

塩崎博司君、理事役員に林 孝次郎君を指名選考致し

ました事を報告申し上げます。よって、御審議をいた

だきたいと思います。御異議ございませんか。御異議

がなければ御承認を拍手でお願いいたします。有難う

御ざいます。御異議なしと認め、クラブ細則第 1条第
1 節により過半数の御承認をいただきました事とい
たします。よって、次年度会長エレクトに塩崎博司君、

理事役員に林孝次郎君と決定致しました。誠

様ですがクラブの発展の為に御努力をお願

す。以上で臨時総会を終ります。この後は、

長様の今後の景気動向についてお話をいただ

御静聴お願い致します。 
 

６．幹事報告 
○メーキャップ 
 和歌山北 RC   中尾公彦君 4/19 
○例会臨時変更のお知らせ 
 打田 RC   5月 13日(木)→5月 9日(日

15：00～「いろは」かつ
 和歌山西 RC 5月 19日(水)→5月 19日

12：30～ 県民文化会館
○休会のお知らせ 
 那智勝浦 RC 4月 29日（木） 5月 6日
 和歌山西 RC 5月 26日（水） 
 
７．ゲスト卓話  

「日本経済の見通し」

 
野村證券 
和歌山支店長  
大 森    勝

  
 

1 株価と米国景況指数 
・ 日経平均と米国 ISM 景況総合指数

とは連動性が高い 
・ 日本株式市場の時価総額に占める

割合が約 50％と高いことが要因 
・ 米国製造業の好況が日本の株式市

影響を与える可能性がある 
 2 米国経済の見通し 
・ 米国では失業率の低下が始まってお

府見通しでは今年 260 万人の雇用
んでいる 

・ 米国経済成長率は、2004 年＋4.2
年＋3.2％を予想 

 3 米国の労働生産性 
・ 2003 年 10～12 月期の労働生産性
と高まっている 
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・ 単位労働コストは－1.7％と低下している 
・ 労働生産性の向上と単位労働コストの低下

は、米国企業の収益回復に大きく寄与する 
 4 日本の在庫循環 

・ 日本の在庫循環は 2002年 7～9月期から「回
復局面」に入っている 

・ 鉱工業生産は拡大傾向を維持していく可能

性が高い 
・ 第 3次産業生産指数は緩やかな上向きにある 

 5 製造業の業況判断 
・ 大企業の業況判断は改善しており、12％「良
い」が上回っている 

・ 中小企業の業況判断は改善傾向にはなって

いるが、－3％と「悪い」が上回っている 
 6 非製造業の業況判断 

・ 大企業の業況判断はようやくプラスに転じ、

3％「良い」が上回ってきている 
・ 中小企業の業況判断は－20％と「悪い」が多
く、依然として厳しい判断が示されている 

 7 日本経済の見通し 
・ 2003年 10～12月期の実質 GDPは前期比年
率 7％となり、実に 13 年半ぶりの高成長と
なった 

・ 実質 GDP成長率は、2003年度＋2.8％、2004
年度＋2.7％、2005年度＋1.8％と予測 

・ 2006年 1～3月期まで景気後退局面入りはな
いと予測 

 8 日本株式市場における変化（1） 
・ 売買代金 1 兆円越え連続日数記録を 41 日と
大幅に更新（過去最長は 32日） 

・ 出来高 10 億株越え連続日数記録も同様に大
幅更新 

・ 外国人による日本株買い越し額 2003 年度は
過去最高 

 9 日本株市場における変化（2） 
・ 1日平均出来高が NY市場９年ぶりに抜き返
す 

・ 1 日平均売買代金はまだまだ及んでおらず、
今後の拡大が期待される 

10 野村證券和歌山支店の取組 
・ 支店開設 55 周年記念事業として、リチャー
ドクー講演会開催 

・ 和歌山県の経済活性化に向けた様々な取組 
 
８．次回例会  

平成 16年５月１０日（月） 
18：30～ 海南商工会議所４F 

 

９．閉会点鐘 

 

 

 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 

田村 健治君  80会、優勝しました。馬まで頂きま
した。有難う御ざいます。 

        6月の第 2土曜日、日曜日 80会コン
ペ白浜であります。 

        ご参加の程、お願いします。 
橋本 憲紹君  次期エレクト、塩崎さんにお引き受

けを頂き有難うございます。 
塩崎 博司君  次期エレクトを受けまして、一生懸

命、勉強させて頂きます。 
林 孝次郎君  臨時総会、無事終わり、有難う御座 

い ます。 
上中 嗣郎君  80会、欠席しました。そのおかげで、

田村先生が優勝しました。 
        次期エレクト塩崎さん、理事役員林

さん、引き受けて頂き有難うござい

ます。 
吉田 昌生君  家の神社にも大きなくすの木があり、

全国でも 8番目と言われています。 
        日本の神社、寺には巨樹がたくさん

あり、日本の伝統の一つでもあり、

大切に見守っていきたいと思います。 
小椋 孝一君  80会ゴルフコンペ急な用が入り、途

中リタイアしました。すみませんで

した。 
前窪 紀文君  80会、お疲れでした。色々、有難う

御座いました。 
倉橋 利幸君  80会、2位に入りました。 
宮田 貞三君  大森支店長、本日の卓話、有難う御

座います。 
瀬藤 友子君      〃 
中村 雅行君  大森支店長、お忙しい所、有難う御

座います。 
楠部 賢計君   〃 
 
 
 
 
 
緒方貞子氏の講演は最終日に 
大阪（関西）国際大会まで、1 か月を切りました。
講演、その他のプログラムも決まってきました。元国

連難民高等弁務官で、かつてロータリー財団親善奨学

生、そして人間の安全保障委員会共同議長でもある緒

方貞子氏の基調講演は、5 月 26 日（水）午前中に開
催される本会議で行われます。また、5 月 24 日には
ブラッドフォード大学平和学部教授ポール ロジャー
ス博士の平和と紛争解決に関するＮＧＯの努力のつ

いてのスピーチが予定されています。大会では、ジョ

ナサン マジィアベＲＩ会長や、元ＲＩ会長のスピー
チを直接聞くこともできます。この他、開会式には太

田房江大阪府知事、關淳一大阪府知事のあいさつも予

定されています。 
会期：2004 年 5 月 23 日(日)～26 日(水) 4 日間

「開会式・本会議・閉会式」 大阪ドーム 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


